Bochum - ich komm aus dir, Bochum - ich häng an dir (nach Herbert Grönemeyer) Der etwas andere Fußballausflug...



Bochum im Ruhrpott war am Samstag, 24.07.2010, das Ziel der Mädchenmannschaft der SG Vorra-Frensdorf-Waizendorf. 14 Mädels und die beiden Fahrer hatten einen langen Tag vor sich, der aber 100-prozentig in Erinnerung bleiben wird. Zum Abschluß einer sehr erfolgreichen Saison durfte die Mannschaft bei kostenlosem Eintritt ein Weltmeisterschaftsspiel der deutschen Mannschaft besuchen. Kein geringeres Spiel als das Viertelfinale um die U-20-WM gegen die Mannschaft aus der Volksrepublik Korea stand auf dem Programm!

Nach der viereinhalbstündigen Anreise gingen wir sofort in das Ruhrstadion vom Bundesligisten VFL Bochum, wo das Spiel stattfinden sollte. Die ersten Eindrücke waren toll, der Anblick der beiden Nationalmannschaften super (die koreanischen Spieler waren kaum zu unterscheiden - alle schwarze kurz geschnittene Haare) und das Spiel selbst dann einfach klasse! Unsere Girls machten nicht nur optisch einen super Eindruck (T-Shirt`s mit "schwarz-rot-goldig" wurden sofort beim Fanartikelshop erstanden und angezogen) Sie waren auf den Rängen auch so lautstark, dass sich manch einer der Zuschauer umdrehte und nachfragte, wo wir denn herkommen! Nach dem Spiel wollte dann keiner mehr gehen, denn alle forderten lautstark "wir wollen die Mannschaft sehen…"

Auf der Heimfahrt kam dann in den Bussen erst so richtig die Stimmung auf. Auf der gesamten Fahrtstrecke wurde mit Discohits gesungen und geklatscht. Letztendlich kamen wir gegen 01.30 Uhr wieder in Bamberg an und alle Mädels wurden "wohlbehalten" zu Hause abgesetzt!

Ein dickes Dankeschön möchte die Mannschaft sowie die Vorstandschaft der beteiligten Vereine den beiden Besitzern der Busse aussprechen. Die Fahrzeuge von Erwin Lechner und Frank Rischmann legten an diesem Tag jeweils fast 900 km zurück und wurden kostenfrei zur Verfügung gestellt! Vergelt`s Gott hierfür...

HP Burkard und Diana Wilfert, auch im Namen der Mannschaft